

Fernando Villalobos Chacón

Dedicado a mi esposa Mar Quesada

14/02/2022

DICTADURA

Soy un esclavo en libertad,
vivo atado a un amor eterno,
anclado en pilotes de ternura,
con la misma ilusión que perfecciona su trabajo el alquimista.

Soy un prisionero del amor,
atrapado entre abrazos y besos,
cual grilletes que acorazan el alma,
y juran cada día mantener viva la flama,
de llegar al ocaso juntos.

Soy víctima de un régimen totalitario,
donde ella ejerce su máxima autoridad,
capaz de controlar todos mis pensamientos e ilusiones.

Vivo en la más obcecada dictadura,
dotada de amplios poderes,
dueña del tiempo,
dueña del cuerpo,
dueña del alma
y los pensamientos más íntimos del ser.

Vivo en una tiranía,
la tiranía del amor,
el respeto y la admiración mutua,
se aprende a ser prisionero y carcelero a la vez,
un ave en libertad goza volar en compañía.

Soy un rehén de tu amor,
secuestrado por tu aroma,
cautivo de tu mirada,
preso de tus besos,
condenado a un amor perpetuo.